



# Option Sciences et Avenir - Échange avec Caroline Landron et Lisa Le Menes

publié le 06/12/2024

Le mardi 26 novembre 2024, les élèves de troisième de l'option sciences et avenir ont rencontré Caroline Landron et Lisa Le Menes. Elles travaillent toutes les deux, pour EDF, au Département Matériaux et Chimie de la Direction Technique implantée sur le Centre Nucléaire de Production d'Electricité de Chinon.

Caroline Landron est ingénier. Elle occupe un poste de référent technique essais mécaniques au sein d'un laboratoire qui réalise des expertises sur des composants, pour les centrales nucléaires, neufs ou ayant subi une dégradation.

Lisa Le Menes est technicienne de laboratoire. Elle travaille, aussi, au sein du laboratoire qui réalise des expertises sur des composants, pour les centrales nucléaires, vieilli, neufs ou ayant subi des dégradations. Son rôle est de réaliser divers essais mécaniques (traction/ténacité/déchirure ductile) suivant des normes et un processus qualité.

Elles ont présenté leur parcours, leur métier et le laboratoire aux élèves.

Elles ont, ensuite, répondu aux nombreuses questions des élèves.





Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.